



「自ら学ぶ人」「豊かな心を持つ人」「すこやかに生きる人」

発行 足立区立入谷南中学校

南中だより

発行日 令和6年3月18日

3月号



HP

<http://www.adachi.ed.jp/adaimi-j/>

令和5年度を振り返って

校長 遠藤 映悟

弥生・三月です。気温の変化が大きくて本当に春が近づいているのかなと思うところもありますが、校門の桜のつぼみが日に大きくなっていく様子に春の訪れを感じます。

さて、皆さんもこの一年がどのような一年だったか振り返る時期になりました。今年度はコロナ禍が明けて、ほとんどの行事を通常に行うことができました。前期には第38回運動会(5/20)、3年生の修学旅行(6/5~7)、2年生TGG(6/23)、楠フェスタ(7/8)、1年生の魚沼自然教室(9/14~16)、後期には、楠祭(文化祭・10/21)、体育実技発表会(11/4)、2年生校外学習(12/21・鎌倉)、1年生校外学習(3/1都内巡り)、3年生卒業行事(3/8 劇団四季)と生徒の皆さんにとって思い出に残り成長の糧にもなる行事を行えました。人間は経験によって成長していくので予定していた行事を経験することで一步も二歩も成長できたのではないでしょか?また、皆さんの学力を支え、モチベーション向上につながるサマースクールや補充教室、漢字コンテスト、計算コンテスト、スペリングコンテストそして定期考査等も予定通り行いました。コロナ禍明けでもあり目的に見合っていたかを踏まえ、令和5年度の入谷南中学校の学校経営計画がどうであったかを振り返ってみます。

経営重点目標その1「学力向上アクションプラン」

成果目標：授業改善を推進し、学習コンテストの実施やパワーアップタイム（補充教室）の充実を図り、区調査等の正答率・通過率を向上させる。

達成基準：区調査通過率 55% 習熟度確認テスト正答率 60%

実施結果：区調査通過率 57.4% 習熟度確認テスト正答率 54.7%

各学年とも数学の通過率に課題が残った。習熟度調査で改善できるよう取り組んできた。習熟度調査では国語が69%であったが数学と英語に課題が残った。放課後の補充を行うなど改善を図っている。

経営重点目標その2「生徒の豊かな心を育む：キャリア教育や体験的な活動を通しての自尊感情、自己肯定感の向上」

成果目標：・豊かな心の指標となる自己肯定感・自己有用感の向上。

・生徒の学校生活満足度の向上。・情報モラル及び心の教育の質的向上。

達成基準：生徒の「学校生活」に関する全校生徒と教職員の肯定的な評価を85%以上にする。

実施結果：教員 85% 生徒 92%

学校行事等体験的活動を行うことで生徒に正しい経験を積ませることができ、生活満足度は向上できた。課題は生徒の行事へのさらなる積極的な取り組みである。

経営重点目標その3「小中連携・保護者や地域・外部との連携の深化：生徒の健全育成を目指した教育活動の充実」

成果目標：・連携推進を通じた児童・生徒の変容と落ち着いた学校づくり。

・特色ある教育活動や生徒の成長を通して、保護者・地域の信頼を得る。

達成基準：教員アンケート・小中連携の満足度90%以上 保護者アンケート80%以上
(地域の教育力を生かしているか)

実施結果：教員 90% 保護者 89.5%

小中連携に関しては教員の理解と関心が高まり意欲的に取り組めた。

保護者の信頼も高まってきている。引き続き情報発信を強化していく。

これらの詳細については年度末までに学校ホームページに「令和5年度学校経営計画・自己評価書」を載せますのでご覧いただきたいと思います。

まとめ

『学力向上アクションプラン』については、苦手意識を払拭させ自信をもって問題に取り組めるようにする。基礎的な計算問題や英語の基礎文は繰り返し解かせ・書かせ確実に正解できるようにしていく。

『生徒の豊かな心を育む』では、生徒の活動の成果を保護者・地域に見えるようさらに発信し、理解と協力を得る。小中連携において、小学校高学年の児童に対し、中学校の生活指導基準を示し、中学校入学後にギャップを感じさせないようにする。

『小中連携・保護者や地域・外部との連携の深化』では、小・中で課題を共有し、連携して解決にあたる。特に小学校段階から中学校での生活を意識した学習や行事の取り組み、規範意識の醸成を図る。

【裏面へ】

入谷南中学校の生徒を健全に育成していくことは私たち教員だけでなく保護者・地域の皆様の願いでもあると思っています。「見落とさない、見過ごさない、見放さない」をモットーに生徒にあたたかく時に厳しく接する「チーム入谷南中」として生徒たちが正しい判断ができるように励まし・支え、保護者・地域の皆様に信頼される学校作りを進めてまいります。この1年間のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

3年生クリーン作戦

3月13日(水)に3年生が開かれた学校づくり協議会委員・PTA役員の方たちと地域の「クリーン作戦」を行いました。登下校途中にある公園や歩道を中心に1時間の清掃活動を行いました。普段、何気なく歩いている場所ですが、よく見るとたくさんのゴミがありました。



小学生の時以来の地域清掃でいろいろ発見しました。公園に捨てるはずのないものが落ちていたり、先に掃除をしていた地域の方々がいて大きな袋いっぱいにゴミを持っていたので、こんなにゴミが落ちているのだなとびっくりしました。また、日々地域を掃除してくださる方を目の当たりにして感謝の気持ちが強まりました。今回の活動を通じて、改めてごみのポイ捨てはいけないことだと思いました。 3-A [redacted]

たばこの吸い殻やお菓子のゴミがたくさん落ちていて、拾いがいがありました。ですが、たくさんゴミが落ちていることに良い気持ちはもてませんでした。当たり前ですが、ゴミはごみ箱に捨てる。ゴミ箱が近くにないときは持ち帰る。以上を徹底していきたいと思いました。街をきれいにすることは私たち一人一人の心がけでできると感じました。 3-A [redacted]

表彰の記録

★バスケットボール部 足立区バスケットボール

入谷ブロック1年生大会 準優勝

★ 令和5年度足立区「明るい選挙ポスターコンクール」銅賞

・2年

★優良生徒表彰

・3年

(産業教育振興会)

・3年

★体育優良生徒

・3年

・3年

★東京都公立学校美術展覧会 出展者

美術科・・・3年：自画像デッサン

・

・

家庭科・・・3年：絵本

2年：エコバック

1年：ブックカバー

技術科・・・2年：缶つぶし機



1・2年生へのお知らせ

●3月21日(木)より8時25分までに正門を通過するようにしてください。

令和6年になり足立区全域で交通事故によってケガをする生徒が急増しています。本校でも、朝ギリギリで登校し、横断歩道を無視したり道路の真ん中を確認もせずに猛ダッシュで登校したりする生徒がいます。その都度、朝の登校に毎日出ている生活指導主任の田口先生や校長先生が声をかけていますが状況は変わっていません。ご家庭でも、時間に余裕をもって8時から8時25分の間に登校できるように指導をお願いいたします。